

El PRC de Piélagos urge la aprobación del PGOU ante la “parálisis y falta de transparencia” del equipo de Gobierno del PP

Susana Iglesias denuncia que el planeamiento “lleva dos años en un cajón” mientras “crece la preocupación de los vecinos y los afectados por los derribos siguen sin soluciones”

Piélagos, 8 de agosto de 2025

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha reclamado públicamente al alcalde, Carlos Caramés (PP), que someta a información pública “de manera inmediata” el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), “paralizado desde hace más de dos años sin que ni los vecinos ni los representantes municipales dispongan de información sobre su tramitación”.

Iglesias ha recordado que el equipo de Gobierno del PP aprobó provisionalmente el documento nada más tomar posesión, en el verano de 2023, pero desde entonces “permanece en un cajón”. “No hemos vuelto a saber nada del asunto, porque el alcalde y diputado del PP -Carlos Caramés- ni siquiera responde a las preguntas que le planteamos en los plenos”, ha explicado.

La portavoz regionalista considera “especialmente grave esa falta de transparencia” cuando el propio Caramés “se pasó toda la legislatura anterior exigiendo avances en el PGOU” y se ha preguntado “qué le ha llevado a guardarlo y mantenerlo bajo llave ahora que es alcalde y tiene la responsabilidad de avanzar en su aprobación”.

“No entendemos qué ha pasado y por qué ha renunciado a su compromiso de reducir los tiempos de aprobación, dejando que transcurra más de la mitad de la legislatura sin dar nuevos pasos adelante”, ha lamentado, al tiempo que ha recordado que en abril se solicitó la convocatoria de la Comisión de Urbanismo para analizar las causas de esta “flagrante inactividad”, pero Caramés “continúa con sus evasivas y sin ofrecer explicaciones”.

De hecho, la oposición le volvió a pedir ayer mismo en el Pleno municipal explicaciones sobre la situación del planeamiento, sin obtener ninguna respuesta más allá del trámite realizado hace ya dos años, en una sesión en la que incluso llegó a apagar los micrófonos de los portavoces políticos para “coartar e impedir el debate”.

Susana Iglesias ha considerado “inexplicable” la actitud del alcalde, con la que -ha dicho- “está prolongando el sufrimiento que la falta de avances supone para la familias y vecinos afectados por sentencias de derribo, dado que el PGOU es imprescindible para desbloquear su situación y darles soluciones, y perjudicando gravemente el desarrollo económico del municipio”.

La portavoz regionalista ha denunciado que la “inactividad y la opacidad” se han convertido en “la forma habitual de proceder de este alcalde” de Piélagos, a quien ha reprochado la paralización de la mayor parte de los proyectos heredados del anterior Gobierno “con excusas de trámites innecesarios o defectos inexistentes”, que a su juicio pretenden “ocultar su incapacidad para gestionarlos”.

Por todo ello, ha exigido al alcalde y diputado Caramés que clarifique públicamente el estado de tramitación del PGOU y “se siente a trabajar de una vez” con el consejero de Fomento, Roberto Media, para avanzar en “el plan que esperan y necesitan los vecinos de Piélagos”.